



Fotos von Beat Remond, Ruedi Scheitlin

15 Männerriegler brachten den Vitaparcours auf Vordermann

Letzten Samstag-Nachmittag folgten 15 Männerriegler dem Aufruf von Hans Wepfer und versammelten sich bei der bxa zur «Befehlsausgabe». Hans hatte wiederum alles bestens vorbereitet und die Gruppeneinteilung vorgenommen. Ausgerüstet mit dem entsprechenden Werkzeug gings zügig zu den Einsatzorten. Die Arbeiten konzentrierten sich dieses Jahr auf die Posten 4 und 6 und die dazwischenliegenden Laufwege, die im vergangenen Winter auf Grund der harten Witterung und der intensiven Waldarbeiten, vor allem auch mit schweren Maschinen, am meisten gelitten hatten.

So galt es, die durch Hans und Rochus zugeführten hohen Haufen an Materialien (Kies, Holzschnitzel usw.) mit Pickel, Schaufel und Rechen, und sogar mit einem Vibrator, wieder lauffgerecht herzurichten. Die hohen Temperaturen (es war noch nie so heiss!) liessen rasch die Schweisstropfen ausbrechen und die Getränke fanden regen Zuspruch. Die Bildergalerie hier im Netz spricht Bände und gibt einen Einblick in den tollen Einsatz unserer Männer. Nun nach stundenlanger Arbeit präsentiert sich der Vitaparcours wieder mustergültig und animiert so richtig zum Besuch bzw. zur Benutzung.

Beim anschliessenden wohlverdienten Zvieri im bxa-Restaurant erholten sie die Teilnehmer rasch von ihren Strapazen. Neben dem Dank an alle Teilnehmer, verdienen vor allem Hans Wepfer und seine Equipe ein grosses Lob für ihren Einsatz.

Ruedi Scheitlin

Hinweis: die unten aufgeführten Fotos können vergrössert werden!

[fotogalerie/2018_vereinsjahr/2018-04-21_vitaparcours](#)